

# *Les jeunes cubains expriment leur adhésion à l'éditorial de Granma au sujet de la visite d'Obama*

---



La Havane, 17 mars, (RHC).- Les jeunes cubains expriment aujourd'hui leur adhésion à l'éditorial de Granma, notre principal quotidien, qui fixe la position de Cuba au sujet de la visite du président Obama à La Havane du 20 au 22 mars de ce mois.

«Nous, les étudiants et les jeunes cubains héritiers et continuateurs de nos traditions de lutte, nous comprenons le moment historique qui nous a été donné de vivre et nous appuyons les arguments solidement exprimés par l'éditorial de Granma» signale une déclaration signée par les principales

organisations des jeunes de notre pays et publiée aujourd'hui par Juventud Rebelde.

«Nous qui faisons partie de la Fédération des Étudiants, avec une histoire de presque cent ans ou de la Fédération des Lycéens ou de l'Union des Jeunes Communistes, nous recevrons, en tant que partie de ce peuple indépendant et souverain, le président Obama avec considération et respect» signale la déclaration qui ajoute d'autre part:

«Nous faisons partie d'un pays engagé envers ses idéaux de justice sociale et prêt à édifier une nouvelle relation avec les États-Unis tant que celle-ci se basera sur le respect mutuel et évitera d'ignorer les Cubains les plus jeunes, pour lesquels le gouvernement nord-américain a conçu de nombreuses stratégies subversives vouées à l'échec. Nous avons assumé irréversiblement l'engagement de poursuivre l'œuvre révolutionnaire et la défense des acquis de la société socialiste que nous édifions, décidés pour ce faire, à relever les défis que nous lancera l'avenir» conclut la déclaration des jeunes cubains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/87566-les-jeunes-cubains-expriment-leur-adhesion-a-leditorial-de-granma-au-sujet-de-la-visite-dobama>



**Radio Habana Cuba**